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семье Евгении 
и Виталия Кулясо-
вых двое сыновей –
Никита и Данил. Как и 
все родители, они хотели, 
чтобы мальчишки росли 

здоровыми. Старший Никита на-
чинал заниматься плаванием, ска-
лолазанием, а потом отец Виталий 
Николаевич повёз десятилетнего 
Никиту и пятилетнего Данила в 
Первомайский в хоккейную шко-
лу. Первым тренером Данила стал 
Алексей Емец, определивший ма-
лыша в защиту. Никита же искал 
счастья в нападении.

Что такое быть родителями 
юных хоккеистов, какой это труд, 
могут рассказать Владимир Ильич 
Левин, супруги Белоусовы, Бусы-
гины, Эргардт и многие-многие 
другие. И есть примеры, на ко-
торые ориентируются взрослые и 
дети. Наши земляки Артемий Пана-
рин, Георгий Белоусов, Ярослав Бу-
сыгин добились больших результатов, 
впервые встав на коньки на льду Кор-
кино. Кстати, они все прошли школу 
подмосковного «Витязя». 

Никита Кулясов закончил с хоккеем 
после выпуска из спортшколы, а вот 
Данила после Первомайского отец 
стал возить на тренировки в Челя-
бинск в школу «Трактор». Следом –
три сезона в челябинской школе «Сиг-
нал», попытка закрепиться в команде 
«Олимпиец» из Сургута. 

– Принимали решение с согласия 
сына, – рассказывает Виталий Ни-
колаевич Кулясов. – Вернувшись из 
Сургута, Даня сыграл за ХК «Корки-
но» в Юниорской хоккейной лиге, 
будучи младше всех на пару лет. Мы 
с ним ездили на просмотры в Москву 
и Санкт-Петербург, Подмосковье. Ис-
кали свою команду и своего тренера. 
Знаете, чтобы потом не корить себя, 
что не всё сделали для сына.

В конечном итоге Кулясовы выбрали 
спортивную школу олимпийского ре-
зерва имени легендарного советско-
го хоккеиста и футболиста Всеволода 
Боброва «Капитан» в подмосковном 
Ступино. Здесь Данил стал жить с ба-
бушкой, тренироваться и учиться.

– Важно, что у «Капитана» есть хок-
кейная вертикаль – от команды спорт-

школы до клуба КХЛ «Сочи», – считает 
Виталий Кулясов. – Школа – ЮХЛ – 
МХЛ – ВХЛ – КХЛ.   

Первый сезон в новой команде 
для Данилы Кулясова получился 
успешным. «Капитан» 2007 года 
рождения (тренер Михаил Шибаев) 
завоевал «серебро» в первенстве 
Московской области и «золото» в 
первенстве Центрального федераль-
ного округа (регион «Центр», группа 
«Б»). Лучшим защитником соревнова-
ний организаторы признали Данилу 
Кулясова! 

А гол в ворота подмосковного «Ви-
тязя» в первенстве ЦФО может стать 
переломным в карьере парня. Такие 
шайбы дарят неповторимую уверен-
ность. Возможно, громкое сравнение, 
однако напомню. Наш земляк, один 
из лучших форвардов мира Артемий 
Панарин с трудом пробился в моло-
дёжную сборную России, его взяли, 
можно сказать, авансом. И вдруг он 
«выстреливает» в самый главный 
момент – в финале чемпионата мира 
2011 года. Наши горят 0:3 после двух 
периодов хозяевам – Канаде. А в тре-
тьем забивают пять шайб, две из них 
на счету Артемия! После того дня его 
карьера пошла только вверх, настоль-
ко огромный заряд уверенности полу-
чил нападающий.

Семьдесят седьмой номер 
команды «Капитан» из подмо-
сковного Ступино Данил Куля-
сов подхватил шайбу за своими 
воротами и начал набирать 
скорость, двигаясь по правому 
флангу. Защитник заметил, что 
игроки подмосковно-
го «Витязя» затеяли 
пересменку. Он при-
бавил ногами, обы-
грал одного, второ-
го, третьего и бро-
сил мимо вратаря в 
дальний угол – гол! 
Один из красивей-
ших в первенстве 
Центрального фе-
дерального округа.

СОЛО ДАНИЛЫ 
КУЛЯСОВА
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Дружно мы гостей 
встречаем,

Их радушно принимаем.
Вместе ходим в сад работать
С понедельника 

и по субботу.

Ходим мы в кино и парки. 
Любим мы дарить подарки
Бабушкам и дедушкам,
Мальчикам и девочкам. 

Летом к морю мы летали, 
Очень классно отдыхали! 
С сестрой я плаваю, ныряю, 
С папой я в снежки играю.

Наша дружная семья – 
Мама, папа, Соня, я!
Вот она какая:
Большая, заводная!

Большая, заводная

Ребята из военно-патриотического клуба «Ратник» (мы руково-
дим вместе с Кириллом Дрынкиным) и молодёжного казачье-
го клуба «Ермак» (Денис Ермолаев) центра допобразования 
Коркино участвовали во Всероссийском фестивале казачьей 
культуры «Злата горка 2024», который состоялся в Златоусте.

Дарья Антоненко

Проведение такого праздника 
для казаков со всей страны уже ста-
ло традицией, в нынешнем году в 
его программу вошли выступления 
фольклорных коллективов, чем-
пионаты по фланкировке и рубке 
шашкой, выставка традиционной 
одежды. 

И, конечно же, долгожданная яр-
марка, где каждый мог посмотреть 
на работы талантливых мастеров.
 Самыми зрелищными оказались со-
ревнования по владению шашкой, 
историческая реконструкция и по-
казательные выступления по джи-

По казачьей 
традиции

гитовке (мастерстве верховой езды). 
Наши клубы стали организаторами 
интерактивной площадки «Казачьи 
забавы», где все желающие смогли 
принять участие в традиционных 
играх казаков.

На чемпионате по фланкировке 
шашкой военно-патриотический 
клуб «Ратник» выступал в следую-
щем составе: Артур Хусаинов; Вяче-
слав Дёмин; Александр и Николай 
Филистеевы; Георгий Тонкоглас. 

Добавим, что Кирилл Дрынкин 
стал призёром третьей степени по 
фланкировке в старшей возрастной 
категории.

В состязании по рубке шашкой вы-
ступили Кирилл Коваленко и Вяче-
слав Дёмин из клуба «Ратник».

Олеся Шорина
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